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8月の人口の動き

出生男30女29計59

死亡z／11〃16〃27

転入〃32／／28〃60

転出z／42z／27〃69

世帯数10．205（前月－12）

人口42．597（前月＋23）

男20．530女22．067
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ことしも願いこめて

地区民、善導寺川ヘコイを放流

　

善導寺川を魚の住む川にしようと、9

月14日大和町、日吉町3・5・6区、弥生

町の区民が3万8，000円を出し合い、コイ

2．000匹を購入して放流しました。

　

町内の子供がバケツや洗面器に20～30

匹ずつ入れ「早く大きくなあれ」と願い

をこめて川の流れに放すと、コイは威勢

よく泳ぎ回り、美しい幾つかの群となっ

て見物人を楽しませました。この川への

コイの放流は昨年に続いて2回目ですが、

昨年は稚魚であったため、下流へ流され

てしまいましたので、ことしは10Z程の

2年生の魚を放しました。これから毎日

町内の子供び観察して育てていくことに

なっています。

　

善導寺川は市街地の中心にあり、多く

の排水が流れ込むため、魚が住むには必

ずしも適していませんが、大和町区長の

斎藤平栄さんは「5、6年は続けないと

゛コイの住む月ににはならないでしょう。

　

今は水質も良くないし、ゴ’ミもかなり

流れてきます。ですから放した魚は川の

美しさのノヽロメータ一となって、人間に

いろいろな問題を教えてくれます。私た

ちはその問題を取り除く努力を根気よく

続けなければなりません。ことしは川ゴ

ミ対策として特製のくわを25丁つくり、

いつでもだれでも川掃除ができるよう備

えてあります」と話しています。

　

市区長会がことしの4月’川をきれい

にする運動、を各団体に呼びかけ、市民

運動としてスタートしましたが、゛善導

寺川へのコイ放流、はそのモデルケース

として各方面から注目されています。
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あなたばわたしの健康法、をお持ちですか。今月ば体力づくり運動強調月間、です

ので、市内で実行しておられる多くの実例の中から幾つかを拾い上げて紹介しましょう。ま

た各リーダーからは現在の問題点やますます盛んにするための方法、市に対する要望など

　　　　　　

をお聞きしましたので、これからの市の計画とも合せて゛わたしの体力づく

り、についてもう一度考えてみたいものです。
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早起きして自然を歩く

　

毎朝亀山公園を体力づくりに利用して

いる人は、幼児からお年寄りまで約30人

です。

　

5時半ころには「イチ、ニ、イチ、ニ」と

掛け声勇ましく、ランニング姿の青年が

頂上目指して走り、その後から2、3人

の男女が朝もやの晴れゆく大野盆地をな

がめながら登ってきます。山頂では三三

五五集まった人々が、朝のあいさつを交

わしながら思い思いに体操をしたり、ベ

ンチで歓談したりして、すがすがしい朝

のひとときを過します。この人々の中に

約10年間毎日トレーニングに励んでいる

2人の婦人がおられたので、この方に感

想を聞いてみました。

　

井桝富子さん（57歳城町）は「毎日変

化する亀山の自然をながめるのが楽しみ

です。特に、木々に積った雪のトンネノレ

をくぐるとき、カラ松の若芽を見るとき

またこれからのモミジを踏みしめるとき

などは格別です。朝食はおいしいし、気

分はいいし、こんなよい健康法はありま

せん」と一一また尾崎貞子さん（56歳、

城町）は「健康の源は亀山散歩にあると

思います。毎朝続けているおかげで病気

には縁がなく、これまでに3回国民健康

保険優良家庭になりました。もっと多く

の人々に実行をお勧めしたいものです」

と話しています。

　

明日からあなたも参加してみませんか

亀山山頂で体操する市民

痢拡

愛好者を増やしたい

　

剣道は毎週土曜日午後了時から9時ま

で有終西小学佼講堂で行われています。

　

現在の参加者は社会人が18人、児童生

徒が約30人ですが、大会ともなれば各学

校から豆剣士が約200人集まるほど層が

厚いのです。

　

大野剣道会の岡本公生会長は「剣道は

小学校4、5、6年生の間に基礎づくりを

することが大切なため、もっと愛好者を

増やしたい。それには小・中学校単位に

指導者がほしいことと、市から防具を貸

与してほしい。また体育館を早く建てて

もらいたい」と話しています。

トや愕ご雰畝

ソフトで運動不足解消

　

開成中学校グラウンドのナイター施設

はサッカー、ソフトボール、野球などに

4月から11月まで使用されています。

　

中でもソフトボールは職場、職域、商

店街などでよく行われていますが、三番

商店街厚生部長の富平和治さんは「日ご

ろバラバラにいる者が親睦を深めるとと

もに運動不足をなくするため、ソフトポ

ー・レで体を鍛えています。9月には商店

街で、大会を行い大好評でした。ナイタ

ー施設は勤労者には欠くことのできない

施設なので、もっと充実してほしい」と

希望を語っています。

スマイル

「コイ放流」

　

コイワズライさせ
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親子の参加増える

　

毎週日曜日の朝6時

に市役所前から゛おは

ようサイクリング、の一行が元気よく出

発します。参加者は平均大人15人、子供

25人で、市内を1時間の行程で回うてき

ます。コースとしては市役

所一麻生島一土布子一新在

家一市役所、市役所一五条

方一友兼一菖蒲池一市役所

などいろいろあり、どのコ

ースにするかは当日の朝み

んなで決めています。

　

幼稚園児や75歳のお年寄

りも参加して、自動車が少

ない早朝の道を快適に走っ

て市役所前に戻りますと、

どの人も額に汗してさわや

かな気分になります。

この協議会長の宇野浩治さんは「体力

づくりと交通フナー

を身につけるのが目

的ですが、近ごろは

親子の参加が増えて

きました。親子のきずなを密にする上か

らも、もっと多くの人々が参加してほし

いです」と語っています。

朝風を切って国道158号線を走る

゛おはようサイクリング、参加者

jyμ穴￥引

体育館がほしい

　

バレーポール人口は職場、職域それに

愛好者グループで年々増えています。

　

市バレーポール協会理事長の泉都敏さ

んは「バレーポーzレは青年の愛好者が多

く、体力づくりや生活上の話し合いなど

の機会としてチームやグループづくりを

奨励しています。しかし会場が学校以外

にはないので、使用時間や備品借用の面

で不都合な点が出ています。一日も早く

体育館がほしいです。また愛好者の底辺

を広げる意味からも、春と秋2回は市民

大会をやりたいものです」と抱負や要望

を述べています。

⑤千

婦人の美容と健康に

　

市役所西側にある弓道場では、毎日朝

6時から了時まで、午後は4時ごろから

9時まで弓道の練習が行われています。

　

現在の会員数は社会人が42人、高校生

が25人です。社会人の中には70歳近い人

もありまた女性も2人加入しています。

　

大野弓道協会長宇野正治さんは「弓道

は年令や性別に関係なくだれにでもでき

る良さがあります。その上、心と技の集

中が要求されますので、体力づくりはも

ちろん人間形成にもよい道です。もっと

多くの人に入ってほしいし、特に婦人に

は美容と健康のため入会をお勧めしたい

　

そのため、今後は弓道教室を開く計画

をしています」と話しています。
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健康増進は体力づくりが基調でなけれ

ばなりません。このため、市は社会人の

体力増進の場として、昭和44年に

開成中学校グラウンドにナイター

施設を設置しました。また学校施

設の解放、リーダーの養成、スポ

ーツ団体・グループの育成、体力

テストの実施などにも努めてきま

した。一方、自主的な体育活動は

職場で、職域で、また各団体グル

ープで年々盛んになり、現在施設

不足が大きな問題になってきてい

ます。

　

市ではこれからの公共施設建設

計画として、昭和50年度に福祉会館を建

設し、次に体育館の建設を計画していま

すが、昭和50年度に開成中学校の屋内運

動場を完成したうえ、現在の屋内運動場

をとりあえず体育館として活用する計画

です。

　

また近年中に真名川富田大橋付

近の河川敷地に、野球やソフトポ

ールのグラウンドを2、3面造るこ

とになっています。

　

社会体育活動を推進する団体の

育成面では。さらに力を入れてい

くと同時に。市民ひとりひとりが

自分の体力を認識していただく年

2回の体力テストの普及に努めま

す。15人以上の集まりには市から

係員が出向いて楽しいスポーツを

通して正しい体力のデーターを提供しま

す。市役所体育課（電話6－1111内線406）

　

へ気楽にご相談下さい。



市政大野 （昌昌）10．1第245号（4）

し尿処理場

抜本的な調査改善を

　

市の衛生処理場から排出された放流水

が、7月に県が行。た水質検査でBOD

　

（生物化学的酸素要求量）が高く、好ま

しくない結果が出て市民に大へんご迷惑

をかけています。

　

市ではさっそく施設の面と維持管理の

面を厳重にチェックして、現在基準値確

保に努めています。また10月1日からは

約2週間専門家を招いて抜本的な調査を

行い、改善をすることになっています。

　

しかし、この施設の日常管理には市民

の協力を得なければ完全な維持ができま

せんので、特に次の点にご協力願います

　　

1、便そうに多量の消毒液やビニール

袋類を混入させないこと。処理能力を落

す原因になっています。

　　

2、施設へのし尿の投入は量を平均す

ることが必要なため、くみ取り量も制限

しなければならないときがあります。特

に11・12月にはくみ取りが集中しますの

で、早めに発注して下さい。

お年寄り訪問

「
長
寿
の
秘
け
つ
は

ク
ヨ
ク
ヨ
し
な
い
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最高齢者は加藤くらさん98歳

　

9月11・12日敬老の日を前に、市長が

95歳以上の特別高齢者と米寿者の宅を訪

問して、金杯などの記念品を贈り長寿を

お祝いしました。

　

ことしの特別高齢者は昨年より1人少

ない8人、米寿者は7人少ない26人でし

た。

　

市内の最高齢者は木ノ本領家の加藤く

らさん（98歳）で、訪問日には血色のよ

い顔をほころばせながら出迎え、至って

元気でした。

　

くらさんは明治9年1月6日生まれで

最近は耳が遠くなったものの病気はほと

んどせず、毎朝6時に起きて夜は8時に。

寝る規則正しい生活をしています。

　

昨年までは田にも出ましたが、今年は

庭の草取りや留守番が日課になり、相撲

のテレビ放映を見るのがなによりの楽し

みと言っています。三度のごはんはきち

んと食べ、好ききらいはありません。ご

はんの上に白砂糖をかけて食べることが

大好きで、三日に500タが必要という変

った大の甘党です。

　

長寿の秘けつを尋ねると「クヨクヨせ

す’に好きな物を食べ、神や仏を信じるこ

と」と大きな声で話していました。

　

加藤さんの外市内の特別高齢者は次の

ぢ々です。（敬称略）

　

五十嵐サト（97歳）五条方

　

杉本治（97歳）千歳

川井幸辰（96歳）上篠座

田中ゆぎ（96歳）・〃

石本丸ま（95歳）小矢戸

沢井この（95歳）上篠座

村中とき（95歳）友兼

農業は「土づくり」から

　　

推進協議会が発足

　　

゛有機質肥料を使ってよい土

壌づくりをしよう、と、大野市

家畜ふん尿農地還元推進協議会

が近く発足します。

　

構成メンバーは一般農家、畜

産農家、それに農業関係機関団

体の各代表からなり、家畜のふ

ん尿を耕地にかえし地力を増進

させようというものです

　

農地の土壌は昭和30年

ごろから多量に使われ始

めた化学肥料と農薬で質

が極めて悪くなり、生産

力の低下や作物の質が年々悪くなる傾向

が現れています。また全国的にも食品の

農薬残留や農作物の変質などが問題にな

っています。このような状態から農地は

どうしても有機質を中心にした「土づく

り」をしなければならない段階にぎてい

ます。

　

一方、市内の畜産農家では、年々飼育

頭羽数が増え、そのふん尿の処理が大き

な課題になってきました。

　

推進協議会では、有機質肥料として欠

くことのできない家畜のふん尿を農地に

還元して立派な土壌づくりを進め、健全

な農業の発展を目指すため、家畜ふん尿

の処理方法、たい肥づくり及びその利用

方法など、すでに実施されている全国の

先進地の有機農法の調査研究を進めてい

きます。

　

（写真は長野県筑摩郡四賀村の共同利用

　

たい肥舎）
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9月定例市議会
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第148回定例市議会は9月14日から21日まで開かれ「一般会計補正予

算案」「災害弔慰金の支給及び災害援護資金の貸付けに関する条例案」

など11議案を審議し、いずれも原案どおり可決しました。

一般会計補正予算

2億2．895万円追加

　

歳人歳出にそれぞれ2億2．895万2，000

円を追加し、昭和49年度予算の総額は30

億5．947万7，000円になりました。補正予

算の中心は道路の整備、除雪費、国庫補

助事業の内定分などで主なものは次のと

おりです。

一福祉［〉大野保育園跡地に遊園地を

造るための整備，遊具費に145万円。

一農林業［〉県営広域農道負担金2．094

万円。［〉上庄機械利用組合補助825万円。

［〉たばこ乾燥施設補助1．497万円。［＞上

庄農協が稲郷に建設する農業団地センタ

ー補助に4．872万円。［〉新興酪農生産団

地補助669万円。

一観光1＞円山公園駐車場整備負担金

200万円。C〉笹又地係温泉調査工事費に

125万円。

一土木［〉市道維持費に1．119万円追

加して総額3．201万円。［＞市道改良費に

2．612万円を追加して総額2億2．049万円。

【〉除雪費に1．327万円を計上。

一都市計画［〉都市計画街路新庄東中

線の県道大野墨俣線から市道向島線まで

の舗装に300万円追加し総額1．500万円で

実施。［＜〉駅東公園整備に。100万円を追加

し総額900万円。

一教育［〉有終西小学校放送施設改造

に110万円を追加して390万円。［〉開成中

学校盛土造成工事費に684万円。

災害援護の条例できる

　

「災害弔慰金の支給及び災害援護資金

の貸付けに関する条例」が新しく定めら

れ、10月1日から施行になりました。

　

この条例は暴風、豪雨、豪雪、地震な

どの災害による被害者を援護するために

設けられたものです。

　

内容としては災害弔慰金の支給と援護

資金の貸し付けからなり、弔慰金は遺族

に対して死亡者1人当たり50万円が支給

されます。また災害援護資金の貸し付け

は住居が全壊のとき50万円、半壊のとき

30万円、世帯主が1か月以上の療養を要

する負傷のときは30万円など、貸し付け

内容と限度が定められており、償還期間

は3年すえ置きの10年、利率はすえ置き

期間中は無利子で年3窃となっています。

今月の納税

市、県民税第3期分

31日までに納めて下さい。

都市計画街路三番線

ことし中に完成

　

都市計画街路三番線の改良工事は毎年

継続して行ってぎましたが、ことしは最

終年度を迎え、新庄区から西部バイパス

までの462布を工費1．104万円で、12月20

日の完成を目指して進めています。

　

この工事は昭和46年度から着手、開成

中学校南側より新庄を経て西部バイパス

に通ずる延長1．414に、幅員12にの道路

建設で工費は総額8．004万円になります。

　

これが完成しますと、市街地を南北に

走る唯一の道路となり、北は中津川地係

で国道157号線に、南は篠座地係で国道

158号線西部バイパスに通じて、市街地

と主要道路を結ぶ重要な街路になります

　

特に西部バイパスへの開通は、小山●上

庄方面へ短距離でしかも容易に通じるこ

とから、これから大きな役割を果たすこ

とになります。（写真は新庄地係で工事

が進む都市計画街路三番線）

四肢
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武田耕雲斎の

日本地図
木ノ本の杉本憲治氏所蔵の日本地図

は水戸浪土武田

耕雲斎らが、元

治元年12月6日

に同家に一泊し

た時、その厚遇

を謝して贈った

ものといわれ、

市の文化財に指

定されています

　

地図は東日本と西日本の2図で、と

もに8畳敷きくらいの大きさです。西

谷や大野方面の道路などには誤りが多

く、荷厄介に）なるので残したとも考え

られますが、100年余り前の地図とし

てはよく調査されていて、彼らの準備

の周到さには敬服させられます。

　　　

じょうい

　

尊王攘高の志を朝廷に訴えるため、

なかせん中山道を西進した耕雲斎らの一行八百

余名は、12月4

　　　　　　

はえぽ日越美国境蝿帽

し子峠を越えて大

野藩領西の谷に

入りました。

　

大野藩はこれ

を迎え討つため

に、西谷の民家

を焼きました。雪の中に野宿した一行

　　　　　

ささまたは、6日に笹又峠を越えて木ノ本に入

ったのです。

（次号に続く）
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◆……市政広聴会へどうぞ

　

市民と市の関係者で市政を語り、考え

合う「市政広聴会」を次の日程で行いま

す。近所、お友達お誘い合せの上近くの

会場へおいで下さい。

10月4日（金）午後6時30分市民会館

　

z／5日（土）〃〃春日児童館

　

z／11日（金）午後7時日吉児童館

　

々15日（火）zz／／大野公民館

　

”16日（水）午後1時30分五箇〃

　

”17日（木）〃〃下庄z／

　

z／23日（水）7ノ77富田・z

　

”24日（木）〃〃阪谷〃

　

”28日（月）z7／／上庄〃

11月5日（火）〃〃乾側〃

　

・／11日（月）z〆／／小山〃

◆……消費生活展が福井放送会館で

　

゛みんなの消費生活展、が10月25日（

金）から30日（水）まで福井市大手3丁

目の福井放送会館で開かれます。

　

ことしは「くらしを見直そう」という

テーマのもとに「資源は有限」のコーナ

ー「物価」のコーナーなど、消費者自身

が考えなければならない問題がわかりや

すく展示されます。開催時間は午前10時

から午後5時まで。

◆……文化祭の出品は30日に

　

第8回大野市総合文化祭展示作品を次

のとおり募集しています。奮ってご応募

下さい。

＜種目＞絵画、造形（2×2な以内）

工芸、書道、デザイン（B全版以内パネ

ノレ張り）、写真、その他

＜出品点数＞1人2点まで

＜作品搬入＞10月30日午前9時から午後

5時まで市民会館第1、2会議室へ

◆……おおのおどり指導員募集

　

城まつりに大へん活躍した越前おおの

おどり保存会では、指導員を募集してい

ます。この会は、心のふるさとである郷

土の民謡を理解し、広く普及しようとい

うもので、月に1回例会を開いて研究や

練習に専念しています。希望者は大野商

工会議所へ申し込んで下さい。

◆……植樹祭は10月28日

　

市制20周年記念植樹祭を10月28日（月）

午前10時から蕨生大原山（荒島スキー場）

で行います。

　

この植樹祭は、市制施行以来植林面積

が900以に達っしたのを記念して、多数

の市民の参加を得て行う計画です。

　

参加希望の方は10月5日（土）までに

各区長さんへ申し込んで下さい。

　

なお、当日は午前9時30分に各公民館

　　　　　　　　　　　　　　　　

とうぐゎからバスを出しますので、参加者は唐鍬

を持って午前9時20分までにお集まり下

さい。

◆……大腿四頭筋短縮症検診へ

　

児童の大腿四頭筋短縮症が県下で問題

になっていますが、県では次により検診

を行いますので、疑いがあると思われる

方は10月8日までに大野保健所へ申し込

み、受診して下さい。

　

検診日10月13日（日）午後1時～3時

　

場所大野保健所

みんなで防ごう交通事故

＜重点目標＞

　

歩行者を交通事故から守ろう。

　

横断歩道を横断中または横断しよう

　

とする歩行者がいる場合は、車は必

　

ず一時停止を。

　　　

交通事故状況（大野署管内）

　　　区分遥々総件数人身事故死者 傷者

49年 150 133 了 181

48年 □9 161 5 223

（各年9月20日現在、大野署調べ）

◆……青年祭に参加を

　

青年のみなさん、奮ってご参加下さい

＜日時＞10月20日（日）午後1時から

9時まで

＜場所＞有終南小学校・開成中学校グ

ラウンド

＜テーマ＞連帯と創造の広場

＜内容＞体育、のど自慢、コント、歌

と踊り、19日は午後6時から有終南小学

校で前夜祭

◆……中小企業退職金制度の利用を

　

中小企業の人材確保のために、中小企

業退職金制度があります。

　

月づきわずかな掛金で、退職時に退職

金が支給されます。掛金の一部には市及

び県から補助金が交付されることになっ

ています。希望される事業主は市商工観

光課へご相談下さい。

◆……共同募金に協力下さい

　

10月1日から31日まで共同募金運動月

間です。町内会、街頭などで募金運動が

行われますので、ご協力下さい。

肌見勝

　

秋
の
収
穫
を
終
え
た
大

野
盆
地
は
、
い
ま
静
か
に

錦
秋
の
装
い
に
入
ろ
う
と

し
て
い
る
。
ス
ポ
ー
ツ
の

秋
、
読
書
の
秋
と
も
い
わ

れ
る
こ
の
月
は
、
静
動
あ

わ
せ
そ
の
表
情
は
明
る
い
。
▼
と
り
わ
け
出
版

界
の
活
気
は
近
年
と
み
に
加
わ
り
、
毎
週
の
出

版
ベ
ス
ト
テ
ン
を
な
が
め
る
と
、
今
日
の
人
心

と
世
情
が
う
か
が
わ
れ
て
楽
し
い
も
の
で
あ

る
。
そ
れ
ら
の
本
を
い
ち
い
ち
購
入
す
る
の
に

は
手
元
不
如
意
と
い
う
べ
き
だ
が
、
こ
れ
だ
け

は
読
ん
で
み
た
い
、
あ
る
い
は
読
書
の
友
達
を

持
ち
た
い
と
い
う
人
た
ち
の
動
き
も
生
ま
れ
て

い
る
。
大
野
公
民
館
を
中
心
と
す
る
読
書
サ
ー

ク
ル
、
下
庄
・
上
庄
両
公
民
館
に
も
そ
れ
ぞ
れ

読
書
サ
ー
ク
ル
が
あ
る
。
主
と
し
て
婦
人
層
で
、

中
年
以
上
の
方
々
が
多
い
。
大
野
公
民
館
図
書

室
の
話
で
は
、
利
用
者
の
約
七
〇
習
は
児
童
…
生

徒
た
ち
で
、
大
人
は
三
〇
幹
だ
そ
う
だ
。
図
書

の
数
は
一
万
四
千
冊
ぐ
ら
い
だ
が
、
注
文
で
も

あ
れ
ば
大
体
読
め
る
こ
と
は
確
か
で
あ
る
（
県

立
図
書
館
か
ら
の
巡
回
文
庫
も
あ
る
）
。
現
在

大
野
市
立
図
書
館
は
な
い
が
、
今
後
の
課
題
と

し
て
の
比
重
は
極
め
て
大
き
い
。
？
テ
レ
ビ
の

普
及
で
視
聴
覚
か
ら
入
る
知
職
は
一
応
受
け
止

め
る
こ
と
が
で
き
た
と
し
て
も
、
読
書
か
ら
の

活
字
文
化
は
頭
の
中
を
整
頓
し
た
り
、
編
成
し

た
り
す
る
こ
と
に
最
も
大
き
く
作
用
す
る
と
い

わ
れ
て
い
る
。
人
間
の
思
考
思
索
は
一
応
活
字

か
ら
受
け
止
め
て
自
分
の
も
の
と
す
る
こ
と
は

極
め
て
大
切
で
あ
る
。
小
さ
い
こ
ろ
の
読
書
習

慣
は
親
た
ち
が
子
供
に
し
つ
け
な
け
れ
ば
な
ら

な
い
し
、
親
た
ち
自
身
が
活
字
に
親
し
ま
ね
ば

し
つ
け
は
で
き
な
い
。
そ
れ
ぞ
れ
の
趣
味
を
読

書
を
媒
体
と
し
て
伸
ば
す
こ
と
が
で
き
る
日
常

の
生
活
を
持
ち
た
い
も
の
だ
M
生


	19741001_004.pdf
	page1

	19741001_005.pdf
	page1

	19741001_006.pdf
	page1

	２４５号前半
	19741001_001.pdf
	page1

	19741001_002.pdf
	page1

	19741001_003.pdf
	page1



